

Cher(e)s membres du SEVL2815,

C'est avec une grande humilité et une profonde conviction que je me présente aujourd'hui comme candidat au poste de délégué de notre grand syndicat, le SEVL2815. Fort d'une expérience de 20 ans chez Vidéotron, dont 16 années consacrées à mon rôle de délégué syndical, je souhaite mettre à profit mon expertise et mon engagement pour continuer à défendre nos droits, promouvoir nos valeurs et bâtir un avenir collectif solide.

Mon parcours syndical s'est construit sur une implication constante et diversifiée au sein de nos comités. J'ai eu l'honneur de contribuer activement à plusieurs initiatives clés :

- **Comité de vigie sous-traitance** : Veiller à la préservation de nos emplois et à la protection de nos conditions de travail face aux enjeux liés à la sous-traitance.
- **Comité de santé et sécurité au travail** : Promouvoir un environnement de travail sain et sécuritaire pour tous les membres.
- **Comité des griefs** : Apporter mon expertise technologique pour soutenir des dossiers complexes et stratégiques, notamment lors d'arbitrages décisifs.
- **Comité des nouvelles technologies** : Collaborer avec notre président et ce comité lors de la dernière négociation afin de dresser un portrait technologique précis et accompagner la tournée provinciale pour présenter les changements à venir à nos membres.

En parallèle, j'ai assumé plusieurs mandats qui ont renforcé mon sens des responsabilités et ma capacité à répondre aux besoins des membres :

- **Délégué responsable** pendant près de 10 ans, où j'ai agi comme point de référence pour mes collègues.
- **Coordonnateur de la vice-présidente** pendant 2 ans, une expérience qui m'a permis de comprendre les rouages stratégiques de notre syndicat.
- **Vice-président par intérim** pendant 8 mois, un mandat enrichissant que j'ai relevé avec dévouement, suite à la demande de l'exécutif.

Chaque expérience a été une opportunité d'apprendre, de grandir et de me rapprocher de notre réalité collective. Mon engagement repose sur des valeurs profondes de solidarité, de transparence et de justice. Aujourd'hui, je souhaite aller encore plus loin en vous écoutant, en vous représentant et en défendant vos intérêts avec toute la rigueur et l'énergie qui m'animent.

Ensemble, nous sommes le SEVL2815. Ensemble, nous pouvons relever les défis qui nous attendent. Ensemble, nous pouvons continuer à bâtir un syndicat fort, uni et à la hauteur de nos aspirations. Je vous invite donc à me faire confiance pour ce rôle de délégué et à participer activement à cette démarche d'évolution collective.

Merci de votre soutien et de votre confiance. Ensemble, faisons la différence.

Solidairement,

Martin Ménard